



GUÍA DE TRABAJO N° 2 - 6° BÁSICO

OBJETIVO: Explicar la importancia de la declaración Universal de los derechos humanos y el rol de la Constitución en la defensa de estos derechos a través del diseño y creación de trabajos de arte, la reflexión bíblica y la apreciación musical.



En esta ocasión trabajaremos **Derechos humanos y derechos fundamentales.**

Lee la tabla presente en el recurso 1 de la página 24 del texto de estudio. Si no tienes el texto. ([Ver anexo](#))

A partir del documento, responden en el cuaderno:

- 1.- ¿Qué se entiende por bien común?
- 2.- ¿Por qué creen que en ambos documentos se resalta la importancia de la familia?
- 3.- ¿Cómo pueden aportar ustedes a que los Derechos Humanos se respeten?
¿Qué responsabilidad recae en cada persona con relación a los Derechos Humanos? Fundamenta.
- 4.- ¿Por qué los derechos fundamentales son considerados un pilar de la sociedad?



Cuando tu trabajo esté listo envía una foto a profesora_giovanna@live.cl

A través de la historia se han realizado violaciones a los derechos humanos, las que hoy en día se recuerdan y conmemoran con diferentes manifestaciones artísticas una de ellas son las esculturas.

LA ESCULTURA

Es una obra volumétrica, que se encuentra comúnmente en un espacio público, que tiene una altura, profundidad y longitud. Además puede ser observada de distintos ángulos, porque no es plana como una pintura, sino que está dentro del espacio tridimensional.



ACTIVIDAD DE ARTES Y TECNOLOGÍA

Selecciona uno de los derechos fundamentales. En tu croquera o cuaderno de artes realiza un dibujo que lo represente y que puedas convertir en una escultura. Esta puede ser figurativa o abstracta.

Una vez que tengas claro el dibujo de tu escultura construyelo con materiales de desecho y que tengas a la mano, por ejemplo cartón de cajas, conos de confort, latas de conservas, Cd, etc. Puedes colorear con temperas o plumones.



Una vez terminada tu escultura sácale unas fotos y me lo envías por correo a tecnoarteblillo@gmail.com



¿Sabías que la Biblia, tiene conceptos de derechos humanos? Así es, pero no con ese nombre, y tampoco expresa solamente la idea de protección. Su noción es más amplia y más profunda, pues se basa en el amor, que es la expresión del carácter de Dios. En

los Mandamientos que hemos estudiado se encuentran en la Biblia en Éxodo 20:1-17 y Mateo 22:36-40 pertenecen a la revelación de Dios y nos enseñan la verdadera humanidad del hombre. Los mandamientos, ponen en un lugar muy importante los deberes esenciales y, por tanto, indirectamente, los derechos fundamentales. En los Mandamientos se nos llama: Amar al prójimo, el tener respeto por el otro, no apropiarse de los bienes ajenos, no hablar mal de nadie, no robar, honrar a nuestros padres etc.



Actividad de Religión Evangélica:
Recuerda Los Mandamientos y elige uno de ellos para realizar una ilustración en tu cuaderno. Puedes ocupar el material que tú decidas. Dios te bendiga.

Recuerda enviar la evidencia de tu trabajo realizado a educacionbiblica@gmail.com

Los derechos humanos nacieron como respuesta "a los actos de barbarie ultrajantes para la conciencia de la humanidad" cometidos durante la segunda guerra mundial.

Ahora trabajaras en torno a la desigualdad social presente en nuestro país, para eso:

→ Canción Luchín de Víctor Jara. [\(Ver anexo\)](#)



Trabajo de Música:
Escucha la canción "Luchín" de Víctor Jara. Luego realiza una creación artística (dibujo) que represente los derechos humanos presentes en esta canción.

Cuando tu trabajo esté terminado envía una foto al correo haroldoiturra1@gmail.com